

Pregunta nº 10

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Van pasando los meses y la ciudad desconoce por completo qué tipo de servicios le presta el Sr. Carnero desde el Senado.

Por ello, el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe formula al alcalde, para que sea contestada en el próximo pleno ordinario, las siguientes

PREGUNTA

1. ¿Por qué no acude el Sr. Carnero a las sesiones del Senado?
2. ¿A qué se dedica durante el tiempo en el que debería estar en el Senado y no está?
3. ¿Qué ha conseguido para la ciudad de Valladolid desde el Senado?

Valladolid, 27 de marzo de 2025



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE